

## Saison 2019-2020, compliquée car confinée !



Et pourtant, elle se présentait bien. Pas de bouleversement pour le démarrage de cette nouvelle saison mais une modification dans l'équipe d'animation, l'arrivée de Jean Luc qui a remplacé Maillys, ennuyée par une santé quelque peu fragile, mais qui nous avait, malgré tout, proposé des cours de qualité.



A mi-octobre le nombre des adhésions avoisinait déjà le total de la saison dernière, et la plupart de nos adhérents avaient visiblement été satisfaits de nos prestations car ils étaient revenus pour « en baver » une année de plus.

Bien sûr, la reprise a débuté officiellement pour le staff avec le forum des associations, mais grâce à la possibilité de s'inscrire dès le mois de juillet, c'est presque 200 demandes qui avaient déjà été enregistrées. Le forum fut lui aussi très « productif » car une centaine de dossiers y ont été établis.



Cette saison, quelques aménagements dans nos créneaux horaires avaient dû être apportés à la demande du SMIVOM, qui gère la piscine, afin que le public et nos adhérents ne se « croisent » plus dans les vestiaires lors de notre prise de possession ou de libération des lieux.

Ceci nous avait conduit à supprimer 2 cours d'aqua loisirs, 1 le mardi et 1 le jeudi.

En contrepartie, nous avons pu créer 2 nouveaux cours d'école de natation, la demande d'apprentissage étant très élevée. Nous proposons désormais 4 cours d'1/2 heure par semaine de « jardin aquatique » où les enfants, à partir de 3 ans peuvent apprendre à être indépendants dans l'eau (avec ceinture de flottaison), et se sentir à l'aise en milieu aquatique, ainsi que 2 cours de ¾ d'heure « petits squales » où ils commencent à apprendre les rudiments de la natation et à se mouvoir sans ceinture.

Les cours ont donc repris dès le 23 septembre 2019 et auraient dû se poursuivre jusqu'au 20 juin 2020, mais c'était sans compter sur le fameux Covid19 et toute sa panoplie de restrictions et d'interdictions qui lui ont fait cortège.

A partir du 15 mars 2020, la piscine a donc été « fermée » suite à décret ministériel, et par voie de conséquence, tous les cours ont été suspendus mais de façon définitive pour cette saison, puisqu'elle ne sera pas de nouveau accessible avant la fin juin.

Exit pour les petits nouveaux nageurs de savoir se débrouiller correctement dans l'eau pour les grandes vacances, exit pour les aqua loisirs d'obtenir ce corps qu'ils rêvaient d'exposer sur les plages cet été, exit pour nos nageurs de compétition de récolter les médailles lors des championnats nationaux d'été qui devaient se dérouler à Saint Victor dans l'Allier.

Exit également des projets particuliers que nous comptions réaliser cette saison :



- Soirée « Irish » dans la piscine de Grandpuits, organisée par un de nos futurs animateurs (Frédéric) en cours de formation à Fontainebleau. Séances d'aquagym dans le petit bassin dans une ambiance musicale irlandaise, collation offerte, pour un coût de 10 € l'entrée.

- Stage d'aquagym d'une semaine aux Baléares organisée par un de nos animateurs (Jean Baptiste).  
Départ de Grandpuits, retour au même endroit, tous transports compris, hôtel club Coralia Palmanova 4 étoiles en formule « all inclusive » pour la modique somme de 700 €.



- Rassemblement national des jeunes nageurs de compétition des clubs F.S.G.T. de France pour une compétition sur 2 jours à Grandpuits, organisation par le Centre Omnisports et ses bénévoles. Environ 120 nageurs potentiels pour une douzaine de clubs, logement et restauration à prévoir pour la plupart.

Au lieu de tout cela, nous avons pu apprécier les bienfaits d'un confinement plus où moins forcé à la maison et il faut bien le dire, un petit break dans la gestion du Club ne fait pas de mal aux dirigeants. Et pour soutenir l'action de la Fondation Hôpitaux de Paris – Hôpitaux de France dans sa lutte contre la pandémie, le Centre Omnisport lui a fait un don de 1000 € début avril 2020.

Le plus dur sera de tout remettre en route correctement, le problème étant que pour l'instant nous n'avons aucune certitude quant à ce qu'il sera possible de faire à la rentrée ni des conditions dans lesquelles cela pourrait être fait. Dans la perspective d'une reprise « normale », nous envisageons de conserver en l'état notre mode de fonctionnement ainsi que nos cours et de réaliser la saison prochaine nos projets abandonnés cette année. Bien entendu, nous allons mettre en place un moyen de dédommager quelque peu les adhérents qui n'ont pu profiter pleinement de leur cotisation, sous forme d'un avoir, le remboursement n'étant pas simple à réaliser pour plus de 400 personnes.

C'est donc avec impatience maintenant que nous attendons les directives nationales et locales pour informer nos adhérents quant à la reprise de nos activités, leurs modalités de fonctionnement et de leurs coûts.

Tout ceci sera bien sûr indiqué en temps et en heure dans notre site web :

<http://grandpuits-natation.e-monsite.com/>